



Presseerklärung des Sicherheitsrats zu den Unruhen in Irak

NEW YORK, 1. September 2022 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten die Gewalt, zu der es am 29. und 30. August in ganz Irak gekommen ist, und bekundeten ihre tiefe Besorgnis über die gemeldeten Fälle Toter und Verletzter. Sie nahmen Kenntnis von den Anstrengungen der Regierung Iraks zur Wiederherstellung der öffentlichen Ordnung.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats riefen zu Ruhe und Zurückhaltung auf und begrüßten Erklärungen, in denen die Parteien zur Unterlassung weiterer Gewalt aufforderten. Sie forderten alle Parteien mit Nachdruck auf, ihre politischen Differenzen friedlich beizulegen, die Rechtsstaatlichkeit, das Recht, sich friedlich zu versammeln, und die irakischen Institutionen zu achten und Gewalt zu vermeiden.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten alle Parteien und Akteure nachdrücklich auf, unverzüglich einen friedlichen und konstruktiven Dialog zu führen, um Reformen voranzubringen und künftig einen konstruktiven Pfad zu beschreiten.

22-21314 (G)

